

みなさんこんにちは、いつも白衣の恵子先生です。先日、久しぶりに教頭先生おすすめの那須町にある「バターのいところ」というスイーツ店に行ってきました。皆さん知っていますか？那須町は大きな牧場があり、酪農が盛んなところですよ。酪農とは、みなさんが飲んでいる牛乳を作っているところですね。牛乳からできる製品は何ですか？「すがたを変える大豆」を学んだときに、乳製品で説明文を書いている人もいましたね！生クリームやヨーグルト、バターなどいろいろありますね。その中でも、バターは牛乳の4%しか取れないそうです。残りの90%は無脂肪乳として安価な脱脂粉乳になっていました。その無脂肪乳を美味しいスイーツに変えて販売を開始したのが「バターのいところ」です。数年前からネット販売で数か月待ちになることもありました。今では、東京や北海道に出店するほどになっています。そして、この「バターのいところ」を中心にカフェやアウトドアショップなど環境に配慮した店舗が集結したストリートができていました。ある企業を中心に持続可能な街づくり・町おこしが進んでいました。

本校でも6年生が総合的な学習の時間で壬生町壬力度アップについて様々な提案をしていましたね。先日のプレゼン発表で、見事「最優秀賞」に輝きましたよ。誇らしい6年生です!!また、5年生が持続可能な社会 ZERO CORBON についてのプレゼンでは「優秀賞」をいただきました。行動力のある5年生です!!これは睦小学校の伝統なのでしょうか？10年前の先輩たちも同じように壬生町を盛り上げる提案を考えていたようですよ。それをこれからカタチにしようとしているみたいですよ。すごいですよね。みなさんの今の学びが基盤となって創造する力となり、10年後20年後の壬生町を創っていくことになるのだと思うとワクワクしますね。今あるものに付加価値を付けて新たな存在意義を生み出せる、それが新しい社会を創る大きな歯車になるんですね。この町が大好きだという熱い想いとちょっと視点を変えた新たな発想が力になる。そのためにも、小さな世界で満足せず、一歩外に踏み出して様々なものを見て、様々なことを体験し、様々な感動を味わってほしいと思います。「失敗を恐れずにたくさん挑戦する」。5年生、海浜自然の家で思う存分自分を試してみてくださいね。

那須町の「バターのいところ」の人たちも、10年前の睦小の先輩たちも「失敗を恐れずにたくさん挑戦した」から想いがカタチになっていくのではないのでしょうか？3年生算数の振り返りに「失敗を恐れずに挑戦したのでプリントを進めることができました」「前の時間に知りたいと思ったことが勉強できて良かった」「たくさん解くことで自信がもてました」と書いてありました。日々の学びの姿勢が成長していますね。2学期の登校日も残すところあと13日、寒さに負けず頑張ろう!!

それではまた来週!See you next week!Have a nice weekend!!